



Eltern und Schüler
der 7.- 12. Klassen

Berlin, 11.12.2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

von Montag, den 14. Dezember, bis Freitag, den 18. Dezember 2020, ist unsere Schule der **Corona-Stufe gelb** zugeordnet. Das heißt weiterhin:

► Es gilt Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen im Schulhaus und auf dem Schulhof, auch während des Unterrichts. **Wir fordern mit Nachdruck alle Schülerinnen und Schüler auf, Masken auch außerhalb des Schulgeländes zu tragen und nicht in engstem Abstand in Gruppen ohne Maske zusammen zu stehen!**

► Alle Schülerinnen und Schüler beachten bitte die versetzten Anfangszeiten.

Unterrichtsbeginn der Klassenstufen 10, 11, 12: täglich um 8.00 Uhr

Unterrichtsbeginn der Klassenstufen 7, 8, 9 : täglich um 8.30 Uhr

Ab Montag, den 14.12.2020, gelten **veränderte Stundenzeiten** (siehe Anhang). Die Erfahrungen der letzten Woche zeigen, dass das Infektionsrisiko steigt, je länger sich Lerngruppen in einem Raum ohne größere Pause aufhalten. Aus diesem Grund empfiehlt das Gesundheitsamt eine Stundenlänge von maximal 60 Minuten. Die Differenz zu den 75 Minuten-Stunden wird über Aufgaben ausgeglichen. Klassenarbeiten werden wie geplant geschrieben. Die veränderten Unterrichtszeiten können im Moment noch nicht in WebUntis dargestellt werden.

► Unterricht und Arbeitsgemeinschaften finden statt.

► Wo immer es möglich ist, soll der Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten werden, außer im Unterricht. In allen Räumen werden die Schülertische in möglichst großem Abstand zueinander gestellt.

In den Medien wird (leider) verkündet, dass die Weihnachtsferien bis zum 08. Januar 2021 verlängert werden sollen. Wahrscheinlicher ist jedoch, dass die Ferien nicht verlängert werden, sondern in der Woche vom 04. - 08.01.2021 komplett schulisch angeleitetes Lernen zu Hause stattfinden wird. Um gut vorbereitet zu sein, bitten wir alle Schüler*Innen die Lehrbücher etc. vor den Ferien nach Hause zu nehmen und nochmals die IServ-Zugänge zu prüfen.

Allen einen schönen dritten Advent und eine gesunde Woche
wünscht

Heike Briesemeister
Schulleiterin

